



校長通信

令和7年度 7月号
大阪市立成南中学校
校長 松本 桂
令和7年7月17日

☆1学期終了！夏休み！

7月12日と13日、大阪の空に『ブルーインパルス』が飛んでくれました。ブルーインパルスとは、華麗なアクロバット飛行を披露する専門チーム、大空に「夢・感動」を与えるチーム、それがブルーインパルスです。正式名称は、宮城県松島基地の第4航空団に所属する「第11飛行隊」だそうです。私は13日に吹田市の万博記念公園の上空を飛ぶ



一糸乱れぬ6機の飛行を生で見て、その迫力に感動しました。(帰りは駐車場脱出に1時間の大渋滞…(;Δ`)) 関西万博を記念したイベントとして4月に飛行予定でしたが、悪天候で中止となり一時は残念な思いでしたが、リベンジ飛行が実現し、4月当初よりも盛り上がった気がします。関西空港を離陸し大阪の名所上空を飛行した後、万博会場上空を約15分間飛行するというイベントで、ブルーインパルスの目的通り、多くの人たちに夢と感動を与えられた飛行だったと思います。皆さんもいつか、どこかで夢や感動を与える人になってくれたら嬉しいですね。

さて、1学期が終わりました。皆さんはどんな1学期を過ごすことができましたか？がんばれたことはどれだけありますか？テストや勉強はどうでしたか？さてさて、始業式に私から皆さんに伝えたことを覚えていますか…？

『高い目標を持つ』

『心身ともに自分を鍛える』

『仲間を大切にする』

そして3つの『あ』でしたね。思い出しましたか…。

この1学期の区切りでまずは自分をしっかり振り返り、自己採点をしてください。できしたこと、できなかつたこと、どちらも必ずあるはずです。そして自己採点だけで終わらずに自分以外の人にも採点してもらってください。友だち、家族、部活のメンバーなど、頑張ったことは評価してもらえるでしょうし、頑張れなかつたことは厳しい言葉やアドバイスをもらえる。どちらも大事なことです。どちらにも目を向けて、しんどいことや難しいことから目をそらさず立ち向かっていただくために努力をつづけてください。夏休みは1年間の学校生活の中で最も長い休業期間です。部活に打ち込むことや、勉強に打ち込む人、習い事や好きな事に熱中する人など、自分が決めた事に対してしっかり取り組める期間でもあります。暑さや甘い誘惑に打ち勝つ強い意志を持って、この夏を『自分磨きの夏』にしてください。

去る7月7日、実業団バレーボールチームのサントリー・サンバーズ大阪から選手、コーチの方が成南中学校に来てくれました。その時に松崎選手が言っていた言葉を覚えていますか？『向上心』『競争心』『楽しむ』でしたね。松崎選手は技術向上に必要なものとしてこの三つのことを言っていましたが、技術向上以外にも自分の目標を達成するために必要な要素だと思います。本物のプレーを見て感じた事をこれから自分に生かしていきましょう。

夏の3力条



今年も連日猛暑が続く夏休みになりそうです。熱中症対策はもちろんのこと、夏を乗り切るための生活環境や様々な工夫を心がけるとともに、次に掲げる3つのことも心がけながら過ごしてほしいと思います。

- ① **夏を楽しむ**：夏にしか味わえないこと、思い出作りで満喫しよう
- ② **夏に負けるな**：暑さに負けずやるべきことや自分の計画を実行しよう
- ③ **夏をあまく見るな**：夏の暑さ、水難事故など命の危険性を考えて過ごそう